

上小だより

上牧町立上牧小学校
学校通信
令和2(2020).4.9
No.1

大きな希望をもって、新学年スタート

暖冬と言われた冬も去り、校庭の桜が新しい年度の始まりを祝ってくれています。4月6日、久しぶりの登校で、笑顔一杯の子どもたちと本校2020年度の始業式を行いました。そして、これに先立ち、離着任式を行いました。今春の人事異動により、5名の教職員が転退職し、新たに6名が転入しました。新たな体制でのスタートとなりますが、これまで以上に全力を尽くして教育活動を進めて参りますので、ご支援・ご協力いただきますようお願いいたします。

なお、先日お知らせしましたように、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、新学期が始まったばかりで残念ですが、17日(金)まで臨時休業となりました。ご協力の程よろしくをお願いいたします。

人事異動で5人が転退職、6人が転入

離任式では、5名の先生方が去られました。期間の長短はありましたが、本校教育になくてはならない方々ばかりでした。これまで、本校教育の発展にご尽力いただきましたことに、厚くお礼申し上げますとともに、新天地でのご活躍をお祈りいたします。

着任式では、新しく6名の教職員を迎えました。離任された方々と同様によろしくをお願いいたします。

改めまして、よろしく申し上げます



この度の異動で、上牧第二小学校から赴任して参りました校長の芝崎照弘でございます。3年前まで本校で4年間教頭、8年間教諭として勤めさせていただいておりました。上牧小学校にもどって参りまして、懐かしさとともに、校長としての重責に身が引き締まる思いで一杯でございます。まだまだ未熟ですが、上牧小学校の発展と子どもたちの成長に精一杯取り組む所存ですので、どうぞよろしくお願いいたします。

なお、この学校通信「上小だより」で、本校の様々な活動での子どもたちの様子、また学校からのお知らせやお願いなどを伝えさせていただきます。これをもとに、ご家庭で学校のことについて子どもたちとお話をしていただけると嬉しいです。

入学おめでとうございます



7日(火)、51名の新入生を迎え、入学式を行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、保護者の方々と教職員のみのお席となりましたが、かわいらしい1年生の入場とともに、温かい雰囲気会場は一杯になりました。点呼の際の元気な声を聞き、入学を心待ちにしてくれていたのがよく分かりました。これからの学校生活を大いに楽しんでほしいと思います。